

El metro paga 136.000 euros por 1 estudio que 1 sola persona elaboró en 10 meses

Escrito por tucapital.es - 28/07/2011 10:57

El metro de Bilbao ha abonado un total de 136.048 euros a una sola profesional, experta en recursos humanos, por la elaboración de un estudio denominado Gestión del cambio en Metro Bilbao, según se desprende de los datos aportados por el Departamento de Vivienda, Obras Públicas y Transportes del Gobierno vasco, en respuesta a las preguntas realizadas por el grupo parlamentario del PNV en la Cámara de Gasteiz.

Las arcas públicas de Metro Bilbao han desembolsado 118.297 euros en concepto de honorarios y 17.751,90 euros por los gastos ocasionados en los viajes efectuados a lo largo de los 10 meses en los que se ha desarrollado su trabajo.

Fuente:deia

Re: El metro paga 136.000 euros por 1 estudio que 1 sola persona elaboró en 10 meses

Escrito por ismaac - 28/07/2011 13:26

Todos estos trapos sucios tienen que empezar a salir a la luz y esa gente tiene que sancionarse tanto el que recibe la pasta como el que se la da, si no esto seguirá igual.

Re: El metro paga 136.000 euros por 1 estudio que 1 sola persona elaboró en 10 meses

Escrito por sin1duro - 28/07/2011 13:59

exactamente... se tienen que sancionar... pero realmente nuestro sistema judicial está preparado para sancionar estas cosas???

a parte decir... que no sé hasta que punto esto llega a los tribunales... me gustaría saber, qué porcentaje de chorizos que salen a la luz se van de rositas y cuáles con penas....

Re: El metro paga 136.000 euros por 1 estudio que 1 sola persona elaboró en 10 meses

Escrito por herrereña - 28/07/2011 17:13

La mayoría de estas cosas no sale a la luz. Y cuando sale alguna, la mayoría de los que lo han hecho

salen impunes. Así está todo en este país.

=====

Re: El metro paga 136.000 euros por 1 estudio que 1 sola persona elaboró en 10 meses

Escrito por Vriesia - 28/07/2011 19:35

En realidad, por mucho que nos pueda doler, es legítimo y bastante comprensible que el susodicho "trabajador/a" gane lo que le de la gana. Si X empresa está dispuesta a pagar, es su responsabilidad, pues es la empresa quien tiene que valorar su coste-beneficio. En éste caso, la empresa es el ayto o el gobierno X, que han actuado como verdaderos estúpidos, enchufando colocando a alguien en este tipo de trabajo.

Por otra parte, considero que los electores son los accionistas de este tipo de empresas. Si ellos lo permiten, como parece que sucedio y sucede, pues muy bien empleado les está. Cada ciudad, región, comunidad o país, mse merece los gobernantes que elige. Allá cada cual.

Nosotros, por supuesto, somos idiotas integrales.

=====